



Más de 18.000 personas se inscriben en México para optar a un puesto en la Suprema Corte y a jueces federales en el nuevo sistema

By Fabiola SÁnchez | AP

November 25, 2024 at 1:47 p.m. EST

Más de 18.000 personas en México se han inscrito en línea para postularse a puestos en la Suprema Corte y jueces federales en el polémico nuevo proceso de selección del país, pero un sorteo al azar al final determinará quién entra en la boleta electoral, dijeron las autoridades el lunes.

El partido gobernante impulsó en septiembre una reforma constitucional para que todos los jueces federales se presentaran a las elecciones, sustituyendo el sistema en el que los empleados de los tribunales y los abogados ascendían principalmente en el escalafón.

Los actuales empleados de los tribunales y sus partidarios han organizado decenas de manifestaciones contra las reformas, calificándolas de parte de una campaña del partido gobernante para debilitar los controles y equilibrios y eliminar los organismos independientes de regulación y supervisión.

Ahora, los candidatos al Tribunal Supremo y a la judicatura federal sólo necesitan una licenciatura en Derecho, una nota media de 3,2, «cinco años de experiencia profesional» y cinco cartas de recomendación de vecinos o amigos. Eso, y algo de suerte en el sorteo final.

[Over 18,000 in Mexico register to run for Supreme Court seats and federal judges in new system - The Washington Post](#)